

Rafael Ciarcia como empresario.

Escrito por rafaelciarcia - 24/08/2018 20:05

Luego de iniciar proyectos de construcción, el cual es lo que siempre le ha apasionado, Rafael Ciarcia entró al mundo de los negocios y empezó a expandirse y crear varios centros empresariales.

Creó el Centro Empresarial Oleus, siendo hoy en día el Centro empresarial más reconocido en el estado Anzoátegui, debido a sus herramientas tecnológicas que facilitan el trabajo de su distinguida clientela.

Además de eso, ha creado otros centros urbanísticos dentro del país, así como, quiso crear un centro deportivo llamado "Ciudad Vinotinto", donde se puede notar el aprecio que le tiene a lo deportes, en especial al futbol.

Todo lo que produce Rafael Ciarcia, lo hace con dedicación y esfuerzo, como empresario evalúa los espacios y escoge los materiales más modernos de mejor calidad para dejar los estándares arquitectónicos muy elevados.

Modernidad y tecnología

Los Centros urbanísticos que dirige, son los más modernos que hay. De hecho, el Centro Empresarial Oleus es un espacio inteligente, que cubre un sistema tecnológico de alta seguridad para sus trabajadores y clientes.

Así mismo, todas sus obras buscan tener las herramientas tecnológicas más actuales para facilitar el trabajo de su clientela. Sus equipos de trabajo en los centros deportivos, también son modernos y de calidad para los deportistas.

Tomar en cuenta la tecnología en sus proyectos, es uno de los factores que ha llevado a Rafael Ciarcia a ser uno de los empresarios más influyentes del estado, ya que, su enfoque trae proyección hacia el futuro.

En un futuro, todas las estructuras arquitectónicas del país serán cada vez más llamativas e impresionantes, incluso lograrán ser reconocidos en el mundo entero, así como ya lo es Oleus en Latinoamérica.

Centro Empresarial Oleus

El Centro Empresarial Oleus, fue dirigido por Rafael Ciarcia y es el centro empresarial más conocido en el país. Está ubicado en el estado Anzoátegui, específicamente en Lechería.

La estructura de Oleus es muy peculiar, ya que, posee dos torres, cada una tiene entre cinco y siete pisos y un pent-house, además de eso, posee computadoras de alta tecnología, ascensores, estacionamiento y un área de descanso.

Al atardecer, se puede ver en su fachada varias animaciones que son proyectadas gracias a una gigantesca pantalla LED, tecnología el cual sorprende a todos sus visitantes, ya que, es la pantalla más grande en América Latina.

Ciarcia, busca en este Centro Empresarial la mayor seguridad en todos los trabajos que realicen sus clientes dentro del lugar, por ello, hay un sistema de seguridad tan moderno, así como oficinas cómodas

y amplias para cada uno de ellos.

=====